
 
 
 

PV de l’Assemblée Générale Ordinaire 28.09.2023 de  
L’Association des Parents d’élèves de Chancy 

 

Présent.e.s : Mélanie SUTER, Bérénice PERALES, Laetitia Wyer, Natalia COTUGNO, Soraya 

DJELLOUL, Daliah GINTZBURGER, Roxane GROSBETY, Sadaf RASOOL, Cynthia NAGEL, 

Natalie FEUZ 

Excusé.e.s : Susan BRAVIN 

L’assemblée commence à 20h00, et est menée par Mélanie SUTER, actuelle présidente. Roxane 

Grosbety prend le PV. 

 

1. Adoption du PV de l’Assemblée générale du 21.09.2022 

Le PV de l’AG 2022 est approuvé à l’unanimité. 

2. Approbation des comptes 

 

Bérénice PERALES, actuelle trésorière, présente les comptes établis par Christian CATTAN, 

ancien trésorier : 

 

- L’année se clôture par une perte de CHF 1'955.06 

- Les recettes se composent de CHF 1'170.- de cotisations et CHF 3'000.- de subvention 

de la mairie, CHF 2'465.95 liées aux diverses activités organisées. Diminution des 

cotisations de CHF 470.- qui peut s’expliquer en partie en raison de la suppression 

d’une classe de primaire 

- Les dépenses s’élèvent à CHF 8'591.- 

- L’association dispose pour le nouvel exercice à venir de CHF 6'674.76 en compte et de 

CHF 626.- en caisse. 

 
La demande de subvention pour l’année 2023 a été faite auprès de la mairie. Le montant de la 
subvention est toujours de CHF 3'000.-. 
 

3. Réviseur aux comptes pour l’année 2022/2023 :  
 
Bérénice PERALES a révisé les comptes établis par Christian CATTAN. Susan BRAVIN les envoie 
ensuite à la mairie. 
 

4. Comité en place et arrivées/départs pour l’année 2023/2024 :  
 
Départ :  
Ils démissionnent, car ils n’ont plus d’enfants à l’école primaire de Chancy 
Stéphanie BOUVIER  
Christian CATTAN 
Alexandra DUMONT 



 
Ils démissionnent pour des raisons personnelles : 
Patrick ANDREY 
Jean-Luc FERRARI 
Cvija BLAGOJEVIC-VENTRE 
 
Arrivée :  
Aucune pour le moment. 
3 personnes sont venues assister à l’AG de ce jour et décideront par la suite si elles souhaitent 
intégrer le comité 
 
Rôles :  
A ce jour, le comité est composé de la manière suivante : 
 
Mélanie SUTTER : présidente 
Bérénice PERALES : trésorière 
Roxane GROSBETY : secrétaire 
Daliah GINTZBURGER : contact avec l’école 
Susan BRAVIN : contact avec la mairie 
Natalia COTUGNO et Laetitia WYER: communication (site web, infomaniak, boîte mail) 
Soraya DJELLOUL 
Cynthia NAGEL 
 

5. Activité Kapla à l’école de Chancy du 2-3 novembre 2023 
 

- Daliah est disponible pour accueillir la personne jusqu’ à 9h le jeudi 2 novembre  
- Laetitia fait le flyer et Susanne l’envoie à la mairie pour impression 

 
- Daliah a rendez-vous (vendredi 29.09.2023) avec les maîtresses et demandera 

comment est envisagé le déroulement de l’activité. Les clés de la salle de rythmique 
seront remises par le concierge Adao. 

 
 

6. Soirée jeux de société du 10 novembre 2023 
 
 

- 4 prestataires viennent animer : Gus&Co, la cabane à jeux, Franck et les jeunes du 
BUPP. 

- La contre bande des jeux n’est pas invitée, car prestataire beaucoup trop cher. 
- Cette soirée est ouverte à tout le monde, et de préférence sur inscription. L’inscription 

est faite au travers du QR code et du lien internet. 
- Suzanne va s’assurer que la salle communale est disponible à cette date, et se 

renseignera comment procéder pour l’affichage de l’entrée de Chancy. L’idée étant de 
faire de la publicité par une grande affiche. 

- La distribution des flyers serait lancée avant les vacances d’octobre.  
- On reste sur la formule des crêpes. Bérénice fera les courses et Mélanie se chargera 

de communiquer les quantités en fonction de celles de l’année passée. Mélanie se 
charge également de la préparation de la pâte. 

- Daliah propose de faire un tournoi d’échec sur inscription avec un cadeau pour le 
vainqueur. Elle se charge également de demander à Nihed Tilouche du BUPP, si les 
jeunes habitués aux anniversaires seraient d’accord de venir encadrer les enfants lors 
la soirée.  

- On décide de reprendre les jeux géants de la ludothèque: Mélanie, Cynthia et Soraya 
s’en chargent. 

 
 
 



 
 
 

7. Escalade 
 

- Laetitia revient auprès de Mme Martine PASCHE pour confirmer notre implication pour 
la fête de l’escalade. Nous ne tenons cependant que un stand de pâtisseries. 

 
8. Apéro des rois du jeudi 11 Janvier 2024 

 

- On ne se joint pas à la jeunesse pour organiser cet événement. Nous estimons que le 
public cible n’est pas le même. 

 
9. Divers 
 

- Suzanne va demander l’agenda de la salle communale et les dates du spectacle de 
gym à la mairie. 

 
 
La séance se termine à 21h24. 
 
Prochaine réunion fixée le 2 novembre 2023 (spécialement pour parler de la soirée jeux).



 


